

PUERTOLLANO POR EL MEDIO AMBIENTE

La conservación del medio ambiente se ha convertido en uno de los objetivos primordiales de empresas y municipios. Con este motivo se reunieron en el Ayuntamiento de Puertollano, el día 28 de Junio, técnicos del MOPU, Sevillana, minas de Almadén, Enfersa, Repsol Química, Repsol Petróleo y representantes de las delegaciones de Sanidad, Industria y los alcaldes de Tomelloso, Almadén y Almadenejos.

En la reunión que fue convocada por la Delegación provincial de Industria y Turismo, Administración y Empresas presentaron los estudios y necesidades de sus respectivas entidades y se plantearon los problemas existentes para iniciar las acciones a tomar. El tema central fue la optimización de las redes de vigilancia de medio ambiente, la unificación de criterios y esfuerzos entre las partes implicadas y la adquisición de diverso material utilizable como medidor de elementos contaminantes. Ambas partes intentan homologar las actuaciones contra la agresión medioambiental ajustándose al criterio europeo.

Según palabras de los técnicos los empresarios no han puesto ninguna objeción a la colaboración. A través de subvenciones, la administración concederá ayudas económicas que sirvan para aliviar las inversiones que realicen los empresarios para aliviar el deterioro sufrido por el medio ambiente.

En la red actual se contemplaría el análisis de elementos contaminantes como el ozono, los hidrocarburos o el amoníaco. En el caso concreto de Puertollano se va a realizar un estudio meteorológico que unido al parte oficial, contribuya a definir el porcentaje de contaminación, aún con nieblas.

El Ministerio, por su parte, está exigiendo el cumplimiento de la normativa española y europea, según los acuerdos de la CEE.

La 1ª. reunión con la Junta de Comunidades se produjo el 18 de Mayo y allí se decidió este encuentro en Puertollano, elegido por ser una zona contaminante. Esta reunión sólo ha sido un paso más en el estudio de preservación del medio ambiente. La próxima reunión será en Octubre.

BARRIOS EN FIESTAS



El verano es tiempo de fiestas en todos los barrios de Puertollano. La alegría y la diversión se extiende a lo largo de estos meses, por todas y cada una de las barriadas puesto que, en estas fechas, las nueve asociaciones de vecinos de la localidad celebran sus fiestas. Son jornadas festivas que protagonizan la ca-

lle, la gente del barrio. Desde Junio hasta Agosto, los pasacalles, las charangas y las verbenas son el contrapunto bullicioso y entusiasta que llena las tardes y noches del verano.

La diversión y las fiestas se suceden convirtiendo a las calles y plazas en escenarios de festi-

vas manifestaciones populares. El calendario de festejos se compone, celebradas ya las fiestas del Villar, Centro-Sur y Fraternidad, de siete programas que corresponden a otras tantas asociaciones de vecinos. El mes de Julio es aprovechado, mayoritariamente, por todas ellas para celebrar las fiestas del barrio, fiestas en las que, anualmente, concurren verbenas, actuaciones, espectáculos y campeonatos. «Las Mercedes» abre esta serie de programas con la celebración de sus fiestas los días 1, 2 y 3 de Julio. En las siguientes semanas le corresponde a «Constitución» (8, 9 y 10 de Julio), y al barrio del Carmen (15, 16 y 17 de Julio). Las barriadas de Santa Ana y Castilla celebran en los mismos días, 23, 24 y 25 de Julio sus fiestas, aunque la primera de ellas empieza el fes-

tejo un día antes. «Libertad» cierra los encuentros festivos de este mes los días 29, 30 y 31. En Agosto es Cañamares la única asociación que programa sus fiestas, siendo los días elegidos el 14, 15 y 16 de ese mes.

Año tras año aumenta la participación en estos días dedicados a la diversión y a la convivencia. La descentralización en la organización de las fiestas forma parte de la propia esencia de estos festejos. Cada asociación de vecinos confecciona su propio programa en los que la elección de las atracciones, la organización de los campeonatos y concursos, así como la celebración de las verbenas, se realiza en función de los gustos de los vecinos del barrio y del presupuesto disponible.

ASOCIACION DE VECINOS CENTRO - SUR

Aprovechamos, con mucho gusto, la invitación que se nos ha hecho por parte de nuestro Ayuntamiento para colaborar en el periódico «Puertollano» y esperamos que siga manteniéndose este criterio ya que así todos nos conoceremos un poco mejor al compartir los problemas y por qué no participar en sus soluciones.

En esta primera ocasión no vamos a hacer una alabanza de las cosas que han mejorado en nuestro barrio, aunque no nos olvidemos de ellas, pero preferimos reflexionar sobre lo que podemos y debemos mejorar.

Si nos acompañan daremos un pequeño paseo por algunas de nuestras calles y observarán, como nosotros lo hemos hecho, que **si no ponemos remedio podemos oír algún día «este era el casco antiguo de Puertollano a su alrededor nació la Ciudad»**.

En nuestro paseo por las calles: Cruces, Ancha, Real, Talavera Alta y Baja, Torrecilla, Estación, Conde Valmaseda, Encamienda, Calle y Plaza Palacios, La Tercia, Cañerías, etc... vemos un gran número de casas, deshabitadas unas y convertidas en solares otras. No digamos de calles tan céntricas como: Aduana, Calzada, Puerto, Vía Crucis, etc... que tienen un acefado realmente vergonzoso y sobre todo en época de lluvias en la que pisar las baldosas huecas supone casi un baño.

El reto que se ha marcado esta Asociación es el de conseguir:

1.-Que todos esos solares dejen de tener un aspecto tan sucio y desolador como nos muestra la fotografía, llenos de



hiervas y convertidos en pequeños basureros, dando a las calles y mucho más, a las casas colindantes un aspecto bastante desagradable.

2.-Que nuestro acerado sea acometido en un Plan Urbanístico inmediato que contemple toda la Zona Centro, que a nuestro parecer, es la que se encuentra en peores condiciones.

Son frecuentes los escritos recibidos de los vecinos que nos plantean estos problemas, agravados, en el caso de los solares, con los de hurto ya que por las tapias de los mismos no es la primera vez que se han saltado a las casas vecinas.

Pero este reto es demasiado ambicioso y no podemos conseguirlo solos, por ello, desde estas líneas hacemos un

llamamiento a la **solidaridad de los Vecinos/Ayuntamiento** para conseguir, en el menor plazo posible, que **todos los solares sean vallados** para evitar los altercados mencionados, a parte de darle un aspecto más limpio, estético y seguro a las calles que los tienen.

Lo ideal sería que de nuevo estas calles se vieran llenas de vecinos, como en su día estuvieron, y ello se conseguiría edificando viviendas en su lugar. Así el antiguo Puertollano no correría el riesgo de verse convertido en **era...**

Esperamos y deseamos para esta zona de nuestro barrio que también para ella, se abran expectativas de mejoras, inmediatas con el vallado de todos sus solares y el nuevo Plan de Urbanismo y cómo no haciendo en

algunos de ellos zonas verdes, de las que carecemos, para recreo de niños y mayores.

Nuestra mayor ilusión al preparar este artículo es que de la reflexión común se pase a la acción y pronto veamos conseguido nuestro objetivo **«operaciones vallado y acerado»**.

Para la Asociación reivindicamos un **Centro Cívico**, en el que haya un terreno dedicado a distintas actividades deportivas y culturales, de esto tienen conocimiento directo nuestras Autoridades y esperamos disponer de algún local más acorde con las actividades que puede desarrollar una Asociación de Vecinos con instalaciones adecuadas a sus necesidades.